



**CONGELAN PRECIO DEL PETROLEO.** — Ginebra, Suiza, octubre 29. El Ministro indonesio de Minas y Energía, Dr. Subroto, habla hoy a los periodistas, al concluir la reunión de la OPEP, en Ginebra. Se acordó la unificación de los precios del petróleo y su congelación hasta 1982. A la derecha, el Secretario General de la OPEP, Marc S. Nan Nguema, de Gabón.

## Secuestradores de Avión dan Ultimátum en C. Rica

SAN JOSE, octubre 29 (ACAN-EFE).— Un comando integrado por una mayoría de nicaragüenses secuestró hoy un avión "Aviocar" de fabricación española, propiedad de la compañía costarricense "SANSÁ", que realizaba un vuelo local entre el Puerto de Quepos, en el Pacífico, y esta capital.

Voces del Comando, que se han puesto en comunicación por radio con la torre de control del Aeropuerto Internacional, identificaron el grupo como el comando "Salvamento In-

ternacional Nicaragüense contra el Comunista" (SINCC) y exigen la libertad de varios compañeros que están detenidos en Costa Rica.

A bordo de la nave venían 26 personas, entre ellas los secuestradores, cuyo número oscila entre 15 y 19, según afirma una mujer, que fue dejada en libertad junto con su pequeño hijo.

Testigos presenciales de la salida del avión en Quepos afirman que entre los ocupantes de la nave se contaban nueve norteamer-

icanos, que estaban de vacaciones en el Puerto.

Los secuestradores de la nave costarricense entregaron a las autoridades un comunicado que debe ser divulgado obligatoriamente por la prensa, como parte de las condiciones para dejar en libertad a los rehenes.

El comunicado está dirigido a "todos los hombres y mujeres de ideales democráticos" de Centro América, para denunciar

—Favor pase a la página 11.

## Israel Deplora Venta de Aviones Awacs a Sauditas

JERUSALEN, octubre 29 (AP).— Israel declaró hoy que "deplora" la aprobación senatorial de la venta de aviones norteamericanos Awacs a Arabia Saudita, y expresó su confianza en que los Estados Unidos asegurarán la superioridad tecnológica de Israel sobre los árabes.

La moderada declaración, leída por el Primer Ministro Menachem Begin, tras una reunión de emergencia de dos horas con su Gabinete, se abstuvo de emplear lenguaje alguno, que hubiese indi-

cado la existencia de una crisis o de tensión en las relaciones bilaterales.

Begin leyó a los periodistas una carta del Presidente norteamericano Ronald Reagan, en que éste prometió "ayudará a Israel a mantener sus ventajas militares y tecnológicas".

"Confiamos en que tales palabras del Presidente se hagan realidad", dijo Begin.

Begin podría haber divulgado el texto como indicio de que Israel desea ser

—Favor pase a la página 47.

## Enérgica Posición de Suecia Ante Soviéticos

ESTOCOLMO, octubre 29 (AP).— El Gobierno sueco asumió hoy una enérgica postura en el caso del submarino ruso, que encalló el martes en aguas de una Base Naval militar sueca, y ordenó que fuera puesto de nuevo a flote, tras rechazar toda injerencia rusa en el asunto. Moscú aceptó que los suecos rescataran el submarino.

Al tiempo que los remolcadores suecos se disponían a actuar para volver a poner a flote el submarino ligeramente dañado con su tripulación aún a bordo, las condiciones del tiempo empeoraron.

Unidades de la Armada sueca que custodian el submarino tipo Whiskey, tuvieron que expulsar hoy a otro submarino extranjero intruso, no identificado, de la misma zona y desviar un barco soviético de rescate de superficie.

Aunque Suecia rechazó categóricamente cualquier otra penetración de los rusos en la zona militar restringida, situada en aguas al sureste del país, una flotilla del Pacto de Varsovia de unos 10 barcos de rescate escoltada por dos destructores rusos, apareció en el borde mismo del límite territorial.

—Favor pase a la página 38.

## Atacan Tres Cabeceras en Guatemala

GUATEMALA, octubre 29 (ACAN-EFE).— Fuerzas del Ejército de Guatemala fueron desplazadas hoy hacia el Occidente y el sur de este país, después de que guerrilleros izquierdistas atacaron anoche simultáneamente las cabeceras provinciales de Sololá, Escuintla y Mazatenango.

Veinticinco personas, entre ellas el Gobernador de Sololá, Eduardo Rodas Amezcuita, murieron durante fuertes enfrentamientos armados entre atacantes y soldados y policías destacados en las

—Favor pase a la página 47.

## Nicaragua Rechaza Protesta de Honduras

MANAGUA, octubre 29 (AP).— El Gobierno rechazó una protesta de Honduras por supuestas violaciones de su soberanía por el Ejército Popular Sandinista (EPS).

El Ministerio del Exterior dice en una declaración que "preocupa a nuestro Gobierno, que se esté promoviendo un clima ficticio de tensión, que podría ser aprovechado por sectores reaccionarios, para obstaculizar el proceso electoral hondureño".

Respecto al incidente del 19 de octubre pasado, en que un soldado hondureño

—Favor pase a la página 38.

# Empresarios Condenados a Prisión en Nicaragua

MANAGUA, octubre 29 (ACAN-EFE).— Tres empresarios privados de este país y cuatro militantes comunistas, fueron condenados hoy, jueves, a siete meses de cárcel, por violar la Ley de Emergencia Económica y Social, según sentencia dictada por el Juez Félix Trejos, de esta capital.

La sentencia, según explicó el Juez capitalino, se dictó a las ocho de la mañana de hoy (14:00 GMT), pero fue notificada hasta las tres de la tarde (21:00 GMT), a los abogados de los procesados y a un grupo de periodistas, que llenaba la oficina del Juzgado.

Únicamente fue absuelto el empresario Enrique Bolaños Gayer, quien no firmó una carta enviada a la Junta de Gobierno, cuyo contenido fue calificado por la Procuraduría Penal de Managua, como violatorio del Orden establecido en el país.

Enrique Dreyfus, Presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), así como Benjamin Lanzas, Presidente de la Cámara de la Construcción, y Gilberto Cuadra, quien preside una Asociación de Profesionales, fueron los afectados por la sentencia.

Elí Altamirano, Secretario General del Partido Comunista de Nicaragua, encabeza la lista de cuatro militantes comunistas —

Alland Azambrana, Roberto Moreno y Yamilet Bonilla—, que también fueron condenados a 210 días de arresto y obras públicas.

Por lo menos tres emisoras de esta capital, instalaron unidades móviles en el Juzgado de Managua, donde se dio a conocer la sentencia.

Una buena cantidad de empresarios y familiares

—Favor pase a la página 11.

## Urgen a Reagan Tome Medidas Contra Castro

WASHINGTON, octubre 29 (UPI).— Estados Unidos debería adoptar medidas para debilitar la mano de Fidel Castro en Cuba, y minar su posición en otros lugares, aconsejan analistas de la Heritage Foundation.

"En general, Estados Unidos debería trazar una

cuidadosa política de aislamiento del régimen de Castro, para fomentar el descontento en su isla", declaran descarnadamente los analistas.

La Heritage Foundation es un centro de estudios conservador y se le considera el más influyente con el Presidente Ronald Reagan.

Los analistas recomiendan que Estados Unidos debe "reaccionar energicamente contra cualquier intento (de Castro), para intervenir en los asuntos de otras naciones".

"Tal política —afirman— anularía el impacto inmediato de La Habana en los acontecimientos mundiales y, posiblemente, pondría en marcha en Cuba fuerzas que cambiarían el régimen de Castro".

Entre las recomendaciones de los analistas está la radiodifusión en español dirigidas especialmente hacia Cuba. Tal decisión fue ya adoptada por Reagan, el 23 de septiembre último.

"Se deben desarrollar políticas más directas y positivas, para afrontar al

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 13.



**ACLARA VENTA DE AVIONES.** — San Francisco, California, octubre 29. El Consejero del Presidente Ronald Reagan, Edwin Meese, aseguró anoche a los miembros del Congreso judío norteamericano, durante una cena en San Francisco, que la venta a Arabia Saudita de los aviones Awacs de reconocimiento por radar, no disminuyen en forma alguna el compromiso de Reagan hacia Israel.